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Résumé : 

 

       Cette étude vise à identifier la contribution des outils d'analyse financière et de crédit pour 

évaluer le risque du crédit et réduire le défaut des prêts bancaires,  ainsi que  la possibilité d'appliquer 

ces outils dans les banques algériennes.  

 

        Ladite étude tente de traiter le problème en utilisant deux outils : le premier est l'étude de cas, 

En appliquant les critères du Comité de Bâle,  qui propose une nouvelle approche appelée " notation 

interne de base " dépendant des relevés et  des données de la banque extérieure Algérienne (BEA) - 

Agence de Ouargla - au cours de la période 2004 ï 2008, en utilisant l'outil d'analyse discriminante 

pour estimer la fonction scoring. 

 

  Quant au deuxième outil, il s'agit de l'analyse des réponses sur le questionnaire destiné aux 

banquiers. 

 

 

 

 La présente étude débouche sur les résultats les plus importants suivants: 



 

 VI 

- Possibilité d'appliquer les outils de d'analyse financière et de crédit en  présence des relevés et 

des données. 

- La possibilité de déterminer la probabilité de défaut du client. 

- La nature de l'activité de l'entreprise et son âge sont indispensables  pour déterminer la 

probabilité de défaut. 

- La contribution de chacune des  banques et le client à un problème défaillant des prêts.    

 

Mots clés : Le risque du crédit, les créances impayées, les critères pour l'octroi du crédit, l'analyse du 

crédit, l'analyse financière, Bâle I, Bâle II, approche en notation interne, l'analyse discriminante. 

 

 

Abstract: 

 

        The main objective of this study is to identify the role of financial and credit analyses the 

evaluation of credit risk and reduce the default bank loans; and the possibility to apply these analyses 

in Algerian banks. 

 

       The Study is structured in four chapters. The first two chapters represent the theoretical 

background of the subject; the third chapter focuses on the application of Foundation Internal Rating 

Approach as a new criteria of Basel II  in  ( BEA )
*
 ï Ouargla Agency-; the last chapter devoted to the 

questionnaire oriented  to professionals and staff in Algerian banks. The main results of the study are: 

- Possibility to apply financial and credit analyses in Algerian banks. 

- Possibility to determining the probability of client default. 

- Nature of firm activity and firm age are essential factors to determining the probability of 

default. 

- Both, banks and client are participating in the loans default problem. 

 

 

Key words: Credit risk, default debts, criteria for the granting of credit, credit analysis, financial 

analysis, Basel I, Basel II , Internal Rating Approach, discriminant analysis. 

                                                 
*
 - Bank  Extérieur Algérien 
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